

Fecha 03.11.2009	Sección Política	Página 8
---------------------	---------------------	-------------

Instituto Federal de Acceso a la Información

Gobiernos y operadores de agua adeudaban 6 mil 434 mdp por luz

México • Mariana Otero-Briz

Hasta marzo de 2009, los adeudos que organismos operadores de agua, gobiernos municipales y estatales tenían con la recién extinta Luz y Fuerza del Centro ascendían a 6 mil 434 millones 337 mil pesos, según datos del Instituto Federal de Acceso a la Información.

En una solicitud de información, dicho organismo da cuenta que tan sólo los municipios debían 3 mil millones 965 mil pesos 227, mientras que los organismos operadores debían más de 2 mil

millones de pesos.

A diferencia de los argumentos que el dirigente del Sindicato Mexicano de Electricistas, Martín Esparza, presentó en referencia a que los gobiernos estatales debían miles de millones de pesos, los datos del instituto dan cuenta de que el total de adeudos por este concepto suman 310 millones de pesos.

Conforme a los registros estadísticos, las ventas de energía eléctrica de 2004 a marzo de 2009 fueron del orden de los 204 mil 625 millones de pesos, de los cuales mil 301 millones de pesos fueron

ventas a gobiernos estatales y 6 mil 692 millones de pesos a municipales.

Asimismo, en este mismo periodo 15 mil 961 millones de pesos se vendieron al gobierno del Distrito Federal.

Sin embargo, los adeudos de los municipios se incrementaron en 57 por ciento, al pasar de 2 mil 525 millones de pesos en 2004, a 3 mil 965 en marzo de 2009, mientras que la deuda de los organismos operadores de agua aumentó en 68 por ciento, al pasar de mil 281 millones de pesos, a más de 2 mil 158 millones de pesos.

Por su parte, los gobiernos estatales aumentaron su deuda en 51 por ciento, pues en 2004 debían recursos del orden de los 205 millones de pesos, mientras que para marzo de 2009 alcanzaron 310 millones de pesos. ■M

